

## CLUBES

# Patricia Rodríguez abandona la dirección general de la SD Eibar tras la entrada de un nuevo CEO

La directora general del club durante los últimos cuatro años ha decidido poner punto y final a esta etapa un mes después del nombramiento de Jon Ander Ulazia como consejero delegado.

Palco23  
6 feb 2019 - 13:00

Patricia Rodríguez abandona la dirección general de la SD Eibar tras la entrada de un nuevo CEO

La SD Eibar abre una nueva etapa en el equipo gestor. Patricia Rodríguez ha alcanzado un acuerdo con el club para abandonar la dirección general que ha ocupado durante los últimos cuatro años. Su salida se produce un mes después de que el consejo de administración decidiera crear la figura del consejero delegado con el nombramiento de Jon Ander Ulazia. Él será quien ahora asuma tanto el trabajo más estratégico como la gestión del día a día.

El club ha emitido un breve comunicado en el que agradece a Rodríguez “su profesionalidad y le desea la mayor de las suertes en el futuro”. La ejecutiva, que fue la primera en asumir la dirección general de un equipo de LaLiga Santander, tiene decidido continuar vinculada a la industria del deporte, según explican fuentes del sector a *Palco23*. De hecho, es el negocio que mejor conoce después de incorporarse a la entidad armera en 2014 como directora financiera.

Su llegada se produjo tras el ascenso a Primera División, en una etapa que entonces lideraba Alex Aranzabal. En 2016, el consejo forzó su dimisión como presidente ejecutivo para buscar un mayor trabajo en equipo dentro del máximo órgano de gobierno. Y fue ahí cuando Rodríguez dio un paso al frente. Licenciada en Administración y Dirección de Empresas, en la especialidad de Finanzas y Contabilidad, previamente había desarrollado toda su carrera profesional en Pwc, donde recaló en 2005 tras obtener un Máster en Gestión Internacional por el ISC Institute Supérieur du Commerce de París.

## La SD Eibar nombró directora general a Patricia Rodríguez en 2016, tras consolidar el equipo en Primera

Tras su salida, el peso de la gestión recaerá en Jon Ander Ulazia, un joven de 32 años que desde 2014 formaba parte del consejo de administración. Licenciado en Derecho con Especialidad en Economía por la Universidad de Deusto, la entidad defendió su nombramiento porque “el club debe tener una estructura robusta que pueda hacer frente a los nuevos retos que vienen”.

Por el momento no se ocupará la posición abandonada por Rodríguez, que de hecho podía generar algunas redundancias con la nueva figura de consejero delegado. La entrada de Ulazia, según explicó la presidenta, Amaia Gorostiza, parte de un proceso por el que el consejo de administración considera que la estructura de gestión “debe transformarse para ofrecernos las máximas garantías en el futuro inmediato”.

“El club está en un momento de crecimiento constante, consiguiendo año a año incrementar su presupuesto y haciendo historia en lo económico y en lo deportivo. Pero también es cierto que la exigencia es cada vez mayor, que los gastos también crecen y que, por tanto, hay que seguir trabajando para generar nuevas vías de ingresos y nuevos recursos que nos permitan seguir evolucionando”.

El equipo de fútbol cerró la temporada 2017-2018 con un beneficio récord de 13,47 millones de euros, un 24,5% superior al del ejercicio anterior, mientras que los ingresos ordinarios avanzaron un 10,4%, hasta 47,44 millones. Para 2018-2019, los ingresos ordinarios alcanzarán los 49,2 millones, con un beneficio neto de 5,2 millones. Ambas propuestas fueron aprobadas por 12.559 acciones a favor y 1.136 en contra.